



ARCHÉOLOGIE ROMAINE

Les Aqueducs Lyonnais

AVANT-PROPOS

(SUITE)

QU'ON donne aux aqueducs le nom des massifs montagneux ou des bassins de rivières dont ils dérivent les eaux.

Aqueduc du Mont-d'Or, parce que c'étaient des eaux captées dans ce massif, que cet aqueduc aurait dérivées.

Aqueduc du Pila ou du Gier, car c'étaient les eaux du versant nord du Pila, tombant dans le Gier qui étaient, surtout, dérivées.

Aqueduc des bords du Rhône ou de Miribel, car cette voie hydraulique commençait vers Miribel et suivait le bord du Rhône.